

Une main courante pour Delphine BATHO

Madame Delphine BATHO, socialiste, amie de la mère des enfants du Président de la République, ministre en charge de l'écologie dans le gouvernement AYRAULT, parce qu'elle a râlé contre les amputations budgétaires qui frappent son ministère, s'est fait salement congédier et a été priée de rejoindre son domicile par ses propres moyens : elle a pris le métro !

Pour CAHUSAC, un vrai pourri celui-là, mais un mec, le couple HOLLANDE-AYRAULT a mis des gants ; quatre mois de tergiversation au prétexte d'innocence présumée, avant de le vider.

Avec les femelles, ça va plus vite !

Cette discrimination sexiste dans les vidages ministériels, incite ARSA et le SNCA e.i.L. Convergence à ouvrir au siège de cette organisation, le bureau de dépôt de mains courantes destiné à recevoir celles des élues ou des hautes responsables de la Fonction Publique qui seraient les victimes de ce type de discrimination dans leur carrière.

Bien entendu, sous prétexte de lutter contre une forme de discrimination, pas plus le SNCA e.i.L. Convergence qu'Arsa n'entendent en dresser d'autres. C'est pourquoi, toutes les femmes, même de moins gros calibre qu'« une » ministre ou qu'une « rectrice » qui se trouveraient discriminées pour raison de féminité peuvent accéder à ce bureau.

Pour ne rien faire à demi, et parce qu'il est patent que dans certains cas ce sont les hommes qui sont discriminés pour cause de masculinité, ce même bureau les accueillera.

Françoise Roche